

## LA ASAMBLEA, UN CLAMOR CONTRA EL PREACUERDO.

Sin lugar a dudas, si los aproximadamente 400 asistentes a la Asamblea hubieran decidido hoy la ratificación del Preacuerdo, éste **no hubiera salido adelante**.

Salvo contadas excepciones **la Asamblea ha sido un clamor absoluto en contra del Preacuerdo**, sostenido en estos momentos por CC.OO. y CSI-CSIF.

**La ruptura de la negociación por parte de nuestro Sindicato** el pasado viernes por motivos ya explicados, unida a otros factores, **deja muy tocado un texto** que, según lo expresado en el día de hoy, parece que **no cumple con las expectativas del Colectivo**.

El **SINDICATO DE BOMBEROS**, federado en **CSIT Unión Profesional** considera que la “chulería” de la Administración cambiando las condiciones de la negociación a última hora, denota la falta de respeto a los representantes sindicales y por extensión al Colectivo.

No había dinero y sacan de una chistera **4 millones de euros** destinados a la contratación de personal INFOMA lo que sería una buena noticia, de no ser por que sacrifican con ello el proyecto de crear 10 retenes profesionales.

**Merecen sin duda una lección** ante el Referendum al que algunos ya daban por ganado.

Nuestro Sindicato se ratifica en lo expresado en la Asamblea:

**ESTE PREACUERDO NO CUMPLE YA CON LAS CONDICIONES INICIALMENTE PACTADAS Y PREVISTAS POR LO QUE NO PODEMOS APOYARLO EL PRÓXIMO DÍA 2.**

+ información en [www.csit.es](http://www.csit.es) y [www.bomberoscomunidad.com](http://www.bomberoscomunidad.com)

31/03/2009